

6月 プレイルームだより

豊浦さくら保育園

日差しがぐんぐん強くなっていますね。

梅雨の季節に入る前に、天気の良い日は少しでも戸外で元気いっぱい遊びましょう。

湿度が高くなってきますので、こまめに汗を拭いたり、水分補給をしたりして、健康管理にも注意していきましょう。



6日(火) } 七夕飾り作り
 8日(木) } 戸外遊び

13日(火) } 新聞紙遊び
 15日(木) }

20日(火) } ☆七夕パーティー☆
 22日(木) } 身体測定



食中毒に注意

梅雨時から夏にかけては、食中毒がはやる時期でもあります。主な症状は、食後の腹痛やおう吐、下痢、発熱などがあります。食中毒の原因や子どもたちの体調などにより、症状が出るまでに数時間から数日かかることもあります。子どもたちの手洗いや衛生面に気をつけるとともに、ご家庭でも、例えば肉を調理するときには、まな板や包丁は使い回しをしないなど、菌が口から入らないように気をつけましょう。そして、症状がひどい場合には、早めに病院で受診しましょう。

<七夕パーティーについて>

6月20日(火)・22日(木)にちよっぴり早い☆七夕パーティー☆をします。短冊を飾ったり、ゲームをしたり、おやつには七夕そうめん・七夕ゼリーを食べたりと盛り沢山です！お友だちと一緒に楽しみましょう♪

